

“¿Cómo puede ser?” – Pr. Jim Sprengle – Cuaresma 2 5 de marzo de 2023

- I. **Juan 3:14-16** – ¹⁴ Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado, ¹⁵ para que todo aquel que en él cree, tenga vida eterna. ¹⁶ “Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.
- II. **Nuestro versículo bíblico más citable** ...
 - a. Juan 3:16 es la referencia que se encuentra por todas partes: recuerda cuando cada juego de la NFL tenía una persona en las gradas que sostenía un cartel de Juan 3:16 en el aire, así que cada vez que una pelota iba hacia los postes, tú ¿Se lo recordaron?
 - b. No lo he visto en mucho tiempo , pero creo que si le preguntaras a extraños al azar en la calle qué es Juan 3:16, la mayoría de ellos entendería al menos una parte.
 - c. Tenemos una pequeña artesanía que Rich Zahursky me mostró: dos mitades de una cáscara de nuez con una pequeña cruz puesta en la mitad... se llama, el Evangelio en pocas palabras.
 - i. Juan 3:16 es el verdadero Evangelio en pocas palabras, ya que nos ayuda a comprender el increíble amor del Padre.
 - d. Incluso cuando el mundo es un desastre y luchamos contra tantas formas de mal, todavía estamos seguros de que Dios nos ama a través de todo.
 - e. A menudo les recuerdo a todos, tal como lo hice en el mensaje de la semana pasada, que Jesús venció el pecado, la muerte y el diablo por nosotros.
 - i. Sin embargo, es posible que estés pensando en tu cabeza: "Sí, claro, pastor Jim, el pecado me causa todo tipo de problemas, satanás y su maldad me acosan constantemente, ¡y al final voy a morir!".
 - ii. Tienes razón, así que debemos considerar la historia que está detrás de Juan 3:14-15 para ayudarnos a entender por qué todavía lidiamos con estas luchas, mientras que al mismo tiempo ganamos la victoria.
- III. **En el Libro de Números, Moisés ha sacado a los israelitas de Egipto** .
 - a. Como el pueblo no confiaba en la liberación de Dios en la Tierra Prometida, vagaron por el desierto durante 40 años... y en Números 21, comenzaron a quejarse y a "hablar contra Dios y contra Moisés". (frente a 5)
 - b. Simplemente no podían soportar la comida, se preguntaban por qué tenían que dejar Egipto (y su horrible esclavitud) solo para ser llevados al desierto a morir.
 - c. Entonces Dios levanta el velo de Su protección, unas 2 pulgadas, y las serpientes pueden pasar.

- i. Qué extraño giro de los acontecimientos... las serpientes comienzan a morder a la gente... y algunos se enferman, mientras que otros mueren.
 - ii. A medida que aceptan su pecado contra Dios y Moisés, el pueblo busca la liberación del Señor para salir de este terrible lío.
 - iii. Entonces Moisés busca la guía de Dios sobre qué hacer... y se le dice que haga una serpiente de bronce, la ponga en un poste, levántela, y aquellos que la miren confiando en Dios vivirán. (frente a 8)
 - d. Ahora, la historia no dice que las serpientes dejarán de morder, o que la miseria en los cuarenta años del desierto se hace más fácil... simplemente termina con, “si una serpiente mordía a alguien, miraría a la serpiente de bronce y viviría. ” (frente a 9)
 - e. En primer lugar , estoy seguro de que la serpiente de bronce no era tan atractiva de ver, era un símbolo de cómo Adán y Eva fueron engañados por la serpiente, pero tampoco tenía mucho sentido mirarla. en esta cosa fea y vivir.
 - f. En segundo lugar, ¡las serpientes no necesariamente desaparecieron!
 - i. La gente seguía siendo mordida, pero si miraban a la serpiente de bronce, vivirían.
 - ii. Cuando pensamos en la liberación de Dios, no pensamos en dolor, no más cosas malas, no más problemas... pero Su liberación es mucho más grande que todo eso.

IV. **Consideremos Juan 3:16 nuevamente** ...

- a. Sé que a menudo decimos el verso como "Dios amó al mundo tanto, tanto, tanto..."
 - i. Sin embargo, quizás sea mejor decirlo “Dios amó al mundo así ... o de esta manera...”
- b. Entonces decimos, Dios dio a Su único Hijo.
 - i. Probablemente signifique más como "entregó a su Hijo " .
- c. Entonces podríamos decir Juan 3:16 un poco diferente de lo que hemos memorizado:
 - i. Porque Dios amó al mundo de esta manera: entregó a su Hijo unigénito (al mundo) para que todo el que crea en él no se pierda, sino que tenga vida eterna.
- d. Jesús, nuestro Salvador, fue entregado a un mundo donde el pecado, la muerte y Satanás parecían tener la ventaja.
 - i. Su destino era ser concebido, nacer, sufrir, morir crucificado y ser sepultado.
 - ii. No fue una victoria ganada por la fuerza y el dominio al derrotar a los enemigos... fue humillación, sufrimiento y pérdida.
 - iii. El Padre entregó a Jesús para ser crucificado por hombres pecadores – para morir la muerte horrible que merecíamos ... y por

la pérdida y el sacrificio de Jesús Él venció el pecado que nos condena, el diablo que nos calumnia y nos acusa, y la muerte que nos reclama.

iv. Sí, Jesús fue mordido por la serpiente, pero la cabeza de ese viejo enemigo malvado fue aplastada por la entrega de Jesús en la cruz del Calvario.

e. ¿Cómo puede ser?

i. ¿Cómo puede ser que Dios nos haya salvado, entregando a Su propio Hijo para morir nuestra muerte?

ii. ¿Cómo puede el asombroso amor de Dios incluir un sacrificio tan grande de Su parte?

iii. ¿Cómo puede ser que lo único que Dios requiera para recibir todos los dones del perdón, la vida y la salvación sea la fe o la creencia en Él?

iv. No puedo responder a la profundidad del amor de Dios por nosotros, sino que simplemente señalo la entrega de Su Hijo a la cruz, ¡lo que gozosamente admiro y vivo!

1. Puede que no viva para siempre en este cuerpo, ¡pero descanso seguro en la esperanza de una vida eterna y una resurrección de los muertos!

2. Confío en la obra de Dios, Su amor por mí, y Sus promesas.

V. **¿No es ese el beneficio de ser un creyente en Jesucristo?**

a. No importa cuánto nos muerdan, las pruebas y las luchas nos sobrevienen, seguimos mirando a Jesús en la tormenta.

b. Ni siquiera el propio Jesús pasó por alto la tormenta: la atravesó con más pruebas de las que cualquiera de nosotros podría soportar, y nosotros también las atravesamos.

c. Estamos en un viaje a la Tierra Prometida del cielo, y estos 40 años en el desierto pueden ser increíblemente difíciles.

d. Permíteme dejarte con algo de aliento del Libro de Hebreos, ya que el autor describe a todos los "héroes de la fe" en los capítulos 11 y 12.

i. Se nombran 22 personas en Hebreos 11, incluidos Noé, Abraham y Sara, Isaac, Jacob y José, junto con Moisés, Josué y Elías, por nombrar algunos.

ii. Ciertamente podríamos agregar a Pablo, Pedro, Juan y los otros Apóstoles a esta lista.

iii. Ahora, es posible que pueda recordar a otra persona en su propia experiencia que caminó en fe durante su vida, y está en su categoría de "héroes de la fe".

1. Estas personas pueden ser maestros de escuela dominical, pastores, padres o amigos... y ¿qué tenían todos ellos en común?

- a. Cada uno luchó con pruebas y dificultades, pero, como nos recuerda Hebreos 12: 2, mantuvieron sus "ojos fijos en Jesús, el autor y consumador de nuestra fe".
- b. Miraron la cruz y confiaron... siguieron adelante con perseverancia mientras miraban por encima de las pruebas que se arrastraban y se arrastraban por el suelo, al Salvador, Jesús.
- e. Todos estamos, por el amor de Dios, caminando juntos en la victoria.
- f. Anímense unos a otros con esta verdad, y apóyense unos a otros en las pruebas... pero sobre todo mantengan sus ojos en Jesús, el que fue entregado para salvarnos, Amén.